

David tanzt vor der Bundeslade

Ich bin David, der von Gott erwählte König des Volkes Israel. Ich habe mit Gottes Hilfe schon viele große Taten vollbracht. Ich war erfolgreich im Kampf gegen die Philister. Und ich habe Jerusalem erobert, die Stadt der Jebusiter. Sie galt als uneinnehmbar. Doch mit einer List und Gottes Hilfe ist es mir geeglückt, sie einzunehmen. Nun hat das Volk Israel eine neue würdige Hauptstadt.

Trotzdem fehlte bis heute etwas ganz Wichtiges in unserer neuen Hauptstadt Jerusalem: die Bundeslade. Darin befinden sich nämlich die beiden Tafeln mit den zehn Geboten, den zehn Weisungen Gottes. Am Berg Sinai hat sie Mose von Gott erhalten, stellvertretend für unser Volk. Sie sind das sichtbare Zeichen, dass Jahwe, unser Gott, mit uns einen Bund geschlossen hat. Er hat sie uns gegeben, damit wir immer daran denken und seinen Bund halten.

Ich selbst habe dafür gesorgt, dass die Bundeslade in einer feierlichen Prozession hier nach Jerusalem kommt. Gott soll sichtbar unter uns wohnen. Und irgendwann in naher Zukunft soll hier ein großer schöner Tempel gebaut werden als würdiger Aufbewahrungsort für die Bundeslade.

Heute will ich mich freuen, will tanzen mit dem ganzen Volk. Ich will jubeln über die Gebote und Weisungen Gottes. Ich will singen vor Gott, unserem Herrn.



Bild KI-generiert